

LE BIENHEUREUX EUDES ET LE CANADA

MGR Blanche, eudiste, évêque de Sicca et vicaire apostolique du golfe Saint-Laurent, rappelle, en ces termes, ce que le Canada doit au Bienheureux P.

Eudes :

« Le Canada n'avait pas le droit de se désintéresser de la béatification du P. Eudes : c'eût été renier le passé et oublier les liens si étroits qui unirent l'apôtre des Sacrés-Cœurs à l'illustre fondateur de l'Eglise canadienne. N'est-ce pas, en effet, à son saint ami que Mgr de Montmorency-Laval doit la gloire d'avoir été de ceux qui inaugurèrent liturgiquement la dévotion aux Sacrés-Cœurs, par l'approbation donnée en 1662 aux offices de la fête du Bienheureux ? N'est-ce pas encore au Bienheureux P. Eudes que, par l'entremise de ses premiers Evêques et des Hospitalières de Québec, le Canada doit sa dévotion toute spéciale au Cœur Immaculé de Marie ? Aussi, au lendemain de cette « grande journée » que le catholicisme compte dans ses fastes militaires du Nouveau-Monde, quand Phipps dut lever le siège de Québec (1690), c'est à notre Bienheureux que l'on emprunta l'hymne de l'action de grâces qui monta vers Marie en reconnaissance des bienfaits dont elle s'était plu à combler son peuple menacé dans sa foi et dans son existence. »

L'ASSOCIATION UNIVERSELLE

DES

ENFANTS CATHOLIQUES

L'A. U. E. C. — pour parler la langue moderne — est une société qui, ainsi que son nom l'indique, a pour objet de réunir en un faisceau plus compact les enfants catholiques de l'univers par la prière. Fondée en 1897, approuvée et bénie par Léon XIII (24 mars 1900), puis

par Pie
des plus
monde.
cette cro
des cent
selle de
ou cotisa
Voici la
les associ

Saint E
qui êtes né
Faites, O d
vous conn
ayez pitié
permettez
prenez-les
qu'à nous t
otre cour

Et voic

O bons
tendre, gar
Sainte M
Saint Jo
Saints A
Saint Pie
Saint Lo
Saint Vi
Saint Jes

P. S. — T
C
C
B